



RENTREE 2024

LA COHESION PAR L'ART

Jeudi 05 septembre 2024



Pour cette rentrée 2024/2025 placée sous le signe de la "cohésion par l'art", le lycée a fait venir des intervenants de différentes disciplines artistiques.



Le Martinique Comédie Club (MCC) a réuni plusieurs sections de nouveaux élèves au sein de 4 ateliers avec pour finalités la cohésion de groupe et l'expression orale, 4 ateliers "brise glace" pour bien démarrer dans un nouvel établissement. Ces ateliers ont aussi été l'occasion pour ces élèves de mieux découvrir quelques uns de leurs enseignants qui les ont accompagnés.



Entre autres ateliers, il y avait aussi de la musique au sein d'un atelier mené par notre collègue Patrick Baste, aussi professeur de musique pour la classe de 3PP et que nous remercions grandement.



Les arts plastiques étaient aussi au rendez vous avec le peintre Habdaphaï qui a guidé des élèves des filières mode, coiffure, maintenance nautique et électricité dans la création d'un objet, l'habillage de mannequins et la coiffure d'une tête en papier recyclé.



Cela été aussi l'occasion d'embellir le lycée avec la peinture d'un masque en fer forgé, jusque là invisible et complètement abandonné dans un coin du jardin,



et aussi d'exposer au réfectoire les robes créées dans le cadre du projet Madinina Mode Art autour d'œuvres d'Habdaphai, mais aussi de Carole Aurore et de Ricardo Ozier-Lafontaine.



Pour terminer la matinée, notre collègue, Mme Aurore, a raconté l'histoire du "Cheveu crépu", pour inciter à la visite de l'exposition "Le cheveu crépu au fil du temps", mise en place au réfectoire pour l'occasion.



Enfin, la prestation "Théâtre forum" du MCC a clôturé cette matinée culturelle.

